

~~5782~~
~~152~~

Lauß

Stuttgart

21 aout 1929

Monsieur,

En réponse à votre lettre du 1er aout , j'ai l'honneur de vous faire connaître que les Musées royaux ne peuvent faire aucune estimation d'œuvres d'art. Le renseignement que vous désirez vous sera fourni par n'importe quel expert.

Veuillez agréer,Monsieur, nos salutations distinguées

Pour le Conservateur en chef absent,
Le conservateur-adjoint.

A Monsieur Karl Laufs
Stuttgart-Degerloch
Kastanienweg ,4.

Karl Laufs
Stuttgart-Degerloch
Kastanienweg 4

Degerloch, le 1. août 1929.

A l'Administration du Musée Royal de l'Art et de l'Industrie.
Bruxelles

Transmis par

Mesquartie de hautes
années d'informations à l'heure de demander à
l'Administration-musée de bien valoir mes renseignes quelle
valeur marchande approximative sur les tableaux du peintre
belge Louis-Pierre Krollé du siècle dernier marchant sur les
briques de Verhaechtshaven. Le tableau de lui que je possède
et acquis par mon père aux environs de 1850 représente un
cheval blanc sur de l'herbe et tourne la tête vers le specta-
teur debout au bord d'une petite mare. Dans le fond à
gauche l'indication d'une habitation rurale entourée d'arbres.
Le tableau a dans le cadre une largeur de 79 cm. sur 62 $\frac{1}{2}$
cm. de haut. Il ne présente aucun signe de déterioration.

Je prie l'Administration d'agréer à l'avance l'ex-
pression de mes meilleures remerciements et de ma haute
consideration.

K. Laufs.